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De l'importance de sauver "les petites lignes" ferroviaires
Question écrite n° 4769

Texte de la question

M. Bartolomé Lenoir interroge M. le ministre auprès du ministre de l'aménagement du territoire et de la
décentralisation, chargé des transports, sur la fermeture de la ligne ferroviaire Guéret-Felletin. Cette fermeture
de ligne va affecter nombre de petites communes du département creusois. Cette voie relie la préfecture et
l'unique sous-préfecture de la Creuse et plus largement permet la jonction avec la gare de Limoges, avec la
capitale régionale, Bordeaux, mais également avec la ligne POLT (Paris, Orléans, Limoges, Toulouse). Si le
devenir des petites lignes est menacé, l'avenir des territoires est en danger. Le désintérêt de l'État est manifeste.
Pourtant, le maintien de cette ligne ferroviaire est vital pour le développement économique et touristique du
bassin creusois, pour les déplacements de la population, les étudiants des établissements scolaires de renom
(lycée agricole d'Ahun, lycée des métiers du bâtiment de Felletin), les actifs, tous les usagers et s'agissant du
tourisme, pour la desserte de la Cité internationale de la tapisserie d'Aubusson. De plus, les horaires ne sont
pas adaptés aux besoins des usagers et font que le remplissage des trains n'est pas possible. Enfin, le mode
ferroviaire étant le plus décarboné, remplacer les trains par des bus comme il est envisagé ne s'inscrit pas dans
une démarche écologique. L'État a depuis trop longtemps abandonné les campagnes et doit se réformer afin de
pouvoir dégager une capacité d'investissement car c'est bien de cela qu'il s'agit. Il lui demande ce qu'il entend
faire pour encourager le transport ferroviaire qui est le mode de déplacement le plus décarboné et engager
l'opérateur historique SNCF Réseau à pérenniser cette ligne structurante essentielle au bassin de vie creusois.
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